

TÊTE d'affiche

AU BIODÔME DE MONTRÉAL

JULIE MASSE TELLE QUELLE

C'EST SANS FARD QUE LA CHANTEUSE A CHOISI DE VIVRE SA VIE

C'était pendant l'émission Garden Party, le 21 août 1990, lors de sa première apparition télévisée que je l'ai aperçue. La même journée, elle avait lancé son premier album duquel furent tirés les populaires: C'est zéro, Billy, Sans t'oublier et Prends bien garde. Ce jour-là, malgré la nervosité bien naturelle qu'elle cherchait à dissimuler, elle m'avait immédiatement fait songer à ces jeunes pouliches, minces, frémissantes, sur leurs pattes encore tremblantes, mais pourtant graciles et racées. Émouvantes et fragiles à première vue, elles ont pourtant l'étoffe des championnes. À vingt ans à peine, Julie Masse était de cette race.

INTERVIEW: ANNE-MARIE TRUDEAU

PHOTOS: CLAUDE DENIS

Mais le succès de Julie Masse, c'est dix ans de préparation, de chorales, de comédies musicales et de cours de chant et de danse, avant un premier 45 tours qui la propulsera au sommet du palmarès québécois. Un début de carrière fulgurant aux allures d'un conte de fées. On l'a parfois qualifiée de trop gentille, de fille à qui rien n'arrive, ce qui, vous l'admettez, est assez embêtant pour un

journaliste. De ce côté, Julie Masse n'est pas la plus bavarde des vedettes. Mais sa beauté n'en a pas moins fait couler beaucoup d'encre. Cependant voilà, il y a autre chose à en dire et surtout, elle a autre chose à dire.

«Julie Masse, j'aimerais que l'on parle plus de vous et moins de la chanteuse. Ça pourrait s'intituler: portrait d'une inconnue, ou Julie Masse l'anti-star.» Elle a dit: «D'accord», avec un sourire malicieux. Elle avait déjà compris que je

faisais fausse route en voulant les dissocier l'une de l'autre, en croyant que la femme pouvait être différente de la chanteuse. Femme et chanteuse sont indissociables et se côtoient quotidiennement en toute harmonie. L'équilibre parfait. Par exemple, si la femme n'aime pas le fard, la chanteuse ne l'aime pas davantage... Aussitôt le dernier projecteur éteint, Julie se précipite dans une salle de bains pour faire disparaître de son visage toute trace de maquillage et